

Babenberger laufen für Zirkus Giovanni

BENEFIZAKTION Seit fast zehn Jahren begeistert der Volkslauf Jung und Alt gleichermaßen.

Bamberg - Im Rahmen des Kirchweihfestes von St. Urban findet am Samstag, 21. Juni, im Babenberger Viertel bereits zum zehnten Mal der beliebte Volkslauf statt. Seine Wurzeln liegen im SUN-Projekt der Joseph Stiftung und des Caritasverbandes für die Stadt Bamberg, die das Viertel mit Aktionen und Ideen positiv beleben.

Waren es beim ersten Lauf 1999 noch knapp 100 Läuferinnen und Läufer, die mit viel Begeisterung und Ausdauer an den Start gingen, so hat der Lauf seither an Beliebtheit stetig gewonnen. Neben den Kindergartenkindern mit Papa und Mama an der Hand und den vielen Läufern aus Bamberg und Umgebung waren es auch Altoberbürgermeister Herbert Lauer, der seither die Schirmherrschaft übernommen hat, Bamberger Stadträte und MdL Dr. Helmut Müller, die nach ihren schweißtreibenden Runden mit einer Medaille und einer Urkunde belohnt wurden.

Der Volkslauf als reiner Hobbylauf ohne Zeit- und Platzwertung hat sich mittlerweile zu einem Benefizlauf entwickelt, der soziale Einrichtungen mit einem Euro je Teilnehmer im Gebiet des Pfarreiverbandes Unsere



Der Zirkus Giovanni ist bei Jugendlichen angesagt.

Foto: p.

Liebe Frau und Dom seit 2004 unterstützt. Seitdem wurden der Kindergarten, der offene Jugendtreff, die Ministranten, die Bücherei sowie die Streetworker von St. Urban mit insgesamt 900 Euro unterstützt. Hierfür sei, so der Organisator Helmuth Firsching, im Namen der Kirchengemeinde den Sponsoren und den vielen ehrenamtlichen Helfern herzlich gedankt, ohne deren finanzielle, persönliche und materielle Unterstützung der

Volkslauf nicht möglich gewesen wäre.

Diesmal werden die Babenberger Läufer für den Zirkus Giovanni an den Start gehen, eine Einrichtung des Don Bosco Jugendwerkes Bamberg, die sich unter anderem der intensiven Betreuung von Kindern und Jugendlichen des eigenen Jugendhilfeszentrums widmet. In der geplanten Freizeitgestaltung, im Unterricht und während heilpädagogischer Angebote üben die-

se Mädchen und Jungen Einradfahren, Jonglieren, Fakir- oder Clownnummern, Feuerspucken, Diabolospiele, Zaubern, Artistik am Trapez und vieles mehr. Als Ziele gelten das nachhaltige Erleben von Selbstwert und die Vermittlung von Schlüsselqualifikationen, die sowohl zu einer gelungenen Bewältigung des Alltages im Leben von jungen Menschen als auch für eine berufliche Perspektive unerlässlich sind. Die finanzielle Zukunft des Zirkusprojekts ist nach wie vor nicht gesichert. Am Tag des Volkslaufes werden junge Giovanniartisten bei der Kirche von St. Urban vor dem Lauf ihre Künste und Talente unter Beweis stellen. Plakate und Bilder zeigen vielfältige Informationen zum Zirkusprojekt.

Der Lauf startet um 15.30 Uhr für alle Läufer ohne Zeit- und Platzwertung. Angeboten werden ein, zwei, drei und sechs Runden zu je 1,5 Kilometer. Start und Ziel sind an der Kirche St. Urban. Anmeldungen für Gruppen können unter Tel. 0951/51226 und für Einzelläufer ab 14 Uhr am Veranstaltungstag entgegengenommen werden. *hji*

Mehr im Netz

www.st-urban-bamberg.de